
 

  

国際ロータリーテーマ    2017～2018 年度 東京小金井さくらロータリークラブのテーマ         

                                     

「親睦の輪から奉仕の輪」   佐藤 剛会長   

                 
   国際ロータリー会長      第 2750 地区多摩中グループ、東京小金井さくらロータリークラブ 

         バリー・ラシン                                         2019/ 6/ 19 発行             

 第 1234 回 例会報告     平成 31 年 6 月 12 日〔水〕12:30～13:30  

        本日のプログラム:  全員協議会 事業報告 

   

■ 点鐘開会          佐藤 剛会長 

■ ロータリーソング 『友は我が影』 

■ お客様紹介         佐藤 剛会長  

ビジター：大澤琢朗様〔東京立川こぶし RC〕 

     川向輝樹様【東京国立 RC】  

ゲスト：米山奨学生 卜令馨さん 

        

■ 会長の時間        佐藤 剛会長 

本日は米山奨学生の卜さんが出席していただいていますの

で、米山奨学会のことを少し話をします。ロータリー米山記

念奨学会は、勉学、研究を志して日本に在留している外国人

留学生に対し、日本全国のロータリアン（ロータリークラブ

会員）の寄付金を財源として、奨学金を支給し支援する民間

の奨学団体です。奨学生が将来母国と日本との懸け橋となっ

て国際社会で活躍する優秀な留学生を奨学することを目的

としています。ロータリー米山奨学生は、ロータリークラブ

を通して日本の文化、習慣などに触れ、社会参加と社会貢献

の意識を育て、将来ロータリーの理想とする国際平和の創造

と維持に貢献する人となることが期待されます。特色として

は米山奨学金には、奨学金による経済的な支援だけでなく、

ロータリークラブ独自の世話クラブとカウンセラー制度に

よる心の通った支援があります。私は次年度は地区の米山資

金推進委員長をいたしますので会員の皆様、協力の程宜しく

お願い致します 

■ 会務報告                 後藤佳子幹事 

＊第 39 回インターアクト年次大会“気持ちの共有～スポーツ

を通じて”開催 7/27(土)品川女子学院 13:00～参加希望者は事

務局までお願い致します。 

＊次回の例会には多摩中グループの安保ガバナー補佐と相田

グループ幹事が年度末のご挨拶のためにお越しになります。全

会員でお迎えしたいと思いますので宜しくお願い致します。 

■ 委員会報告 

親睦活動委員会・清水副委員長  

次回例会の際に最終例会の登録費の集金をいたしますの

で、宜しくお願い致します  

■ 出席委員会           真野委員 

 会員数２４名・欠席 7 名・事前メーク 1 名      

    本日の出席率 ７０，８３％ 

      前回・前々回の訂正ございません 

■ ニコニコボックス         宮崎委員 

＊川向輝樹様・大澤琢朗様：今週末で私たちのビジネスが

終わりますので、メークにまいりました。無事に終わりそう

なので、先にニコニコします。ありがとうございました。【ニ

コニコ】 

＊波多野典子会員：誕生日に珍しい胡蝶蘭をありがとうご

ざいました。我が家の環境があうようで、４年前に頂いた胡

蝶蘭も１年中お花がついています。私も１年に１つでも華を

さかせられたら良いと思っています【ニコニコ】 

＊宮崎康彰会員：先日は誕生日にお花をありがとうござい

ました、今月で 53 歳になります。来年は親睦委員長頑張りま

す。ニコニコします。〔ニコニコ〕 

    本日の合計：6000 円  累計：535 ,000 円  



■全員協議会       司会：後藤佳子幹事 

2018～2019 年度事業報告を各委員長に発表 

クラブ広報委員会、波多野委員長：地区よりの推薦事

項、ツイッターアカウント、FB ページなどがなかなか活

用できていなかった。もっと定期的に発信できる仕組みが

必要かと考え、次年度に引き継ぎたいと思います。 

親睦活動委員会、藤原副委員長：成澤委員長が転勤の

ために４月より副委員長、藤原・清水会員が務めました。

事業については例会運営全般、親睦活動についても夜間例

会、合同例会、親睦旅行と無事に６月末の最終例会を迎え

るだけとなりました。しかしながら出席率が 60%代と悪か

ったので、次年度の親睦委員会で盛り上げて出席率アップ

をして頂きたいと思います。 

会報、プログラム委員会、真野委員：今年は例年とお

り、小金井警察署長、消防署長を初め、色々な分野の方々

に卓話をお引受いただきました。卓話に魅力があると出席

率にも影響があると思いました。入会候となっている方々

には卓話講師をお願いしてみるのも良いかと思いました

ので、ご紹介いただきたいと思います。 

会場監督、鴨下副幹事：例会に魅力を感じるような雰囲

気作りが出来たらよかったと思いました。 

会員増強委員会、是枝委員長：欠席につき原稿提出 

当クラブの重要課題の増強のために全会員が委員として

活動を行うとしました。入会は 2 名・退会 1 名・移動が 1

名でした。純増 1 名 入会者候補のリスト整備これは次年

度の委員長に申し送りする。 

会員維持委員会、渡辺委員長：維持委員会の重要性

は退会者を出さないという事です。退会者の多くは

クラブに在籍している意義が感じられないとか、会

員間の懇親が深められないなどが転勤・病気以外の

理由のようです。当クラブに於いては会員間の親睦

のバランスがとれているので、年度末に退会者が出

るような心配はないかと思います。 

R 情報委員会・波多野委員長：情報の発信が出来なか

った。アプリを活用した MyROTARY へのアクセスなど

の 説明の時間を作るべきだった。 

社会奉仕委員会、橋田委員長：①「クラシックカーフェスティ

バル in小金井」事業2018/10/21  都立小金井公園 クラシッカー

参加車両  ７０台 特別参加車両：NPO 法人日本障害運転者支

援機構、耐久レース出場車両小金井警察署：交通安全教室小金

井消防署：防災教室(煙体験ハウス)  消防少年団の鼓笛隊演奏

②「未来の私へのメッセージ」事業、回収ハガキ枚数 ５１４枚６７%

参加率 過去最高回収率 

国際奉仕委員会、福平委員長：今年度は台湾、台中西屯扶

輪社の創立 26 周年記念式典 12 月に参加してきました。 

米山奨学委員会、真野委員長：特別寄付金 21 名 210,000

円の寄付額の増進目的達成・奨学生の交流では 3 月まで付英

さん(カウンセラー：藤原会員)、4 月より卜さん(カウンセラ

ー：波多野会員)2010/9 まで 

ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会、松本委員長：清水委員代理 

① 年次寄付の目標達成 一人 $ １５０ ×24= ＄３６００  

    寄付金：総額  ＄３０３１，８２ 【３３３，５００円】  

認証：渡辺 勇   ポールハリスフェロー３回目 

   福平良全  ポールハリスフェロー２回目 

     後藤佳子  ポールハリスフェロー１回目 

     清水陽子  ポールハリスフェロー１回目 

② ポリオプラス  寄付額：総額  ＄５００  【５６０００円】      

③ 補助金申請事業   “みんなの防災教室”  開催 

④ 財団プログラム適時案内（ロータリー財団月間の有効活用） 

地区開催の財団セミナーの出席及び報告 

さくらｸﾗﾌﾞ友好委員会、清水委員長：第 8 回日本さくら

ロータリー会開催  水戸京成ホテル於 2019/5/11 11 名出席 

  次年度京都さくら RC ホスト 2020/5/23 開催予定 

 “合同事業の桜の植樹”京都については植樹先が難しい 

青少年交換委員会、黒田委員長：今年度青少年来日生 

エティエン君【フランス】派遣生・大野紫花さん【タイ国】 

2019/8  派遣予定者 丸高 恵さん【タイ国】 

■点鐘閉会           佐藤 剛会長        

           

            事務所：東京都小金井市本町５－１１－６伊藤ビル３Ｆ 

                   TEL 042-387-6688    FAX 042-387-8008 

  例会場：東京都小金井市本町２－５－４   多摩信用金庫・小金井支店４Ｆ 

  会  長: 佐藤 剛  幹 事：後藤 佳子       会報・プログラム委員長：信山勝由 

                     e-mail：sakura-rc@jcom.home.ne.jp      委 員：遠藤・成澤・松本・真野 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 



 


